

Datum	Nummer
04.07.2007	F0147/07
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 05.07.2007
Kurztitel	
Errichtung eines Logistikcenters bei Burg	

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

der Volksstimme vom 4. Juli 2007 ist zu entnehmen, dass der Paketdienst „Red Parcel Post“ das modernste Logistikcenter bei Burg errichtet – mit Förderung durch das Land Sachsen-Anhalt. Investvolumen 130 Millionen, 260 Arbeitsplätze etc.

Ein Ansiedlungsargument für die Region war offenbar auch eine Zusammenarbeit des Investors mit der OvG-Universität sowie dem Fraunhofer Institut in Magdeburg.

Die CDU-Fraktion fragt deshalb:

1. Welche Ursachen sehen Sie dafür, dass der Logistik-Standort Magdeburg-Rothensee trotz aller im Internet, in Werbebroschüren, auf Messen u.s.w. dargestellten Vorzüge einschließlich der Magdeburger Wissenschaftslandschaft auch diesen Investor nicht überzeugen konnte? Was hat Burg bzw. Stegelitz, was Magdeburg nicht hat?
2. Das Land fördert in erheblichen Maße die Ansiedlung am Standort Stegelitz – haben eigentlich Gespräche zwischen der Landeshauptstadt Magdeburg und dem Wirtschaftsministerium des Landes diese Investition betreffend stattgefunden?
  - Wenn ja: mit welchem Ergebnis?
  - Wenn nein: warum nicht?
3. Welche weiteren Schlussfolgerungen ziehen Sie aus diesem Vorgang?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche Stellungnahme.

Reinhard Stern  
Fraktionsvorsitzender